

## Porsche 911 Carrera S Sondermodell „50 Jahre 911“

Nur 1.963 Exemplare des Sondermodells auf der Basis des 911 Carrera S fertigt Porsche zum 50. Geburtstag des 911 im Jahr 2013, erhältlich in schwarz sowie den Sonderfarben Graphitgrau uni und Geysirgrau metallic. Nostalgische Details erinnern an die Anfänge des Sportwagen-Klassikers. Wie in den frühen Porsche 911 tragen die Stoff-Mittelbahnen der Teilleder-Sportsitze das in den 1960er Jahren populäre Karo-Pepita-Muster, die Ziffern der Instrumente schimmern grün, die Zeiger sind in Weiß gehalten. Die Räder stellen eine moderne Interpretation der klassischen Fuchs-Felge dar, und die Seitenscheiben sind in Chromleisten eingefasst. Unter dem Motordeckel arbeitet im breiten Heck allerdings ein hochmoderner Boxermotor mit Benzindirekteinspritzung. Das Porsche Active Suspension Management PASM ist auf die verbreiterte Spur der Sonderedition abgestimmt und gewährleistet das sportliche Handling des Hecktrieblers.

On the occasion of the 50th anniversary of the 911 in 2013, Porsche produced just 1,963 units of the special edition car based on the 911 Carrera S. The car was available in black and the special colours Graphite Grey and Geysir Grey Metallic. Nostalgic details evoked memories of the classic sports car's beginnings. Echoing the very early days, the fabric centre strip of the part-leather sports seats were upholstered with the plaid, houndstooth pattern that proved popular in the sixties. The numbers on the instrument cluster illuminated in green, with the pointers retaining the traditional white. The wheels represented a modern interpretation of the classical Fuchs rims with the side windows framed in chrome strips. Mounted under the engine hood in the wide rear was a cutting-edge boxer six with direct fuel injection. The Porsche Active Suspension Management PASM was adapted to the wider track, providing the sporty handling of this rear-wheel-drive sports car.

---

<b>Baujahr</b>	2013
<b>Motor</b>	6-Zyl. Boxer
<b>Hubraum</b>	3800 ccm
<b>Leistung</b>	294 kW (400 PS)
<b>Höchstgeschwindigkeit</b>	298 km/h
<b>Beschleunigung</b>	
<b>0-100 km/h</b>	4,3 s
<b>Gewicht</b>	1410 kg

---

<b>Model Year</b>	2013
<b>Engine</b>	6-Cyl. Boxer
<b>Displacement</b>	3800 cc
<b>Power Output</b>	294 kW (400 PS)
<b>Top Speed</b>	298 km/h
<b>Acceleration</b>	
<b>0-100 km/h</b>	4.3 s
<b>Weight</b>	1410 kg